

五賢 (ひじり)

長浜市立田根小学校 文責:藤田浩行 令和2年2月28日(金)発行

学校教育目標 『郷土の先哲に学び、知・徳・体ともに充実した田根っ子の育成』

田根小教育のさらなる発展を期して

学校の正面玄関前に、梅の木があります。幹には空洞があり、かなりの老木だと思いますが、今年も 紅梅が美しく咲き始めました。児童一人ひとりが世話をしている鉢植えのビオラも、白や黄、紫の花 をきれいに咲かせています。 3 月を迎え、春の到来を身近に感じるとともに、今年度も残り少なくな ったことを実感しています。

さて、いよいよ3月19日に卒業式、24日には修了式を迎えます。卒業の「卒」には、「終わる。終える。」という意味があり、「業」には、「努力してするしごと。学ぶこと。」という意味があります。つまり、「卒業」には、なすべきことを成し遂げたという意味が込められており、6年生に手渡す卒業証書には、「小学校の全課程を修了したことを証する」と書かれています。6年生は、6年間の小学校

生活において様々な体験を積み、学んできました。卒業を前に、自分が積み重ねてきた経験や学びの一つひとつを振り返り、成長を確かめながら節目の日を迎えてほしいと思います。1年生から5年生についても、自分の成長を確かめ、4月から始まる新しい学年に向けて準備をする大切な時期と言えます。

この1年間の学校教育を振り返り、保護者の皆様、地域の皆様に 支えられ、地域とともにある教育活動を展開できたことをうれしく

思っています。改めて本校が、地域の人材や学習の対象となる素材に恵まれていることを実感しています。56名の児童は日々、前向きに学習に取り組んだり、学年の枠を越えて絆を深めたりすることができました。一方で、探求心や表現力、人とつながる力、自由な発想力には弱さもあります。これらの課題については、地域ぐるみで共有し、解決に向けて知恵を絞っていく必要があると考えています。田根小教育のさらなる発展は、小規模校である本校が目指すところを地域社会と共有・連携しながら実現させることにかかっています。このことを念頭に、令和2年度に向かい、準備を進めてまいります。



令和2年度PTA企画委員

(敬称略)

大窪 善士 ☆会 長 長井 善雄 ☆副会長 ☆副会長(母親代表) 松浦 佳津江 河瀬 清明 ☆厚生委員長 ☆広報委員長 長谷川真紀 佐治 善子 ☆文化委員長 枝光 徹 ☆町代表委員長 ☆学級委員長 中西 功 宮田 純子

1年間お世話になります!

学校点描

2月6日(木)に、新入児入学説明会を実施しました。1年生が新入児を教室に迎え、こまやなわとび、歌、鍵盤ハーモニカの演奏などを披露したり、読み聞かせをしたりしました。10名の新入児を前に、1年生の生き生きとした姿が見

られ、1年間の成長を感じました。全校児童が新入児の入学を心待ちにしています。

【5・6年スキー教室 2/5】

雪不足により延期していたスキー教室を実施することができました。午後から風雪が強くなる中ではありましたが、5・6年生はスキーを楽しみました。技能の向上とともに、スキーの醍醐味を味わい、充実した1日になりました。





【6年生を送る週間・送る会 2/20~2/28】

2月20日から6年生を送る週間が始まり、 全校遊びやたてわり遊び、お別れ給食等の活動 をしてきました。今日は、その仕上げとしての送 る会を行いました。計画や準備、運営にあたり、 6人の5年生ががんばってくれました。

6年生は、3月19日の 卒業式に向けてラストスパ ート。15名の晴れ姿を楽 しみにしています。



【3月の主な行事予定】

- 3/2(月)体重測定 委員会活動
 - 3 (火) お話会 体重測定
 - 4(水) 町別児童会
 - 6(金)中学校入学生対象説明会
 - 12 (木) 安全日 田根っ子学習 15:50~16:50
 - 17(火)全校5校時日課
 - 19(木) 卒業証書授与式 9:30~10:45 下校 11:25
 - 20 (金) 春分の日
 - 23 (月) 給食終了 下校 14:55
 - 24 (火) 修了式 下校 11:25
 - 31 (火) 離任式 13:30 ※登校 13:15 下校 14:30

【3月の生活目標】

「ありがとうの心」で生活をしよう

新型コロナウイルス 感染症について

現在、全国的に新型コロナウイルスによる感染症の拡大が続き、今後の動向が心配されるところです。対応としましては、かぜやインフルエンザの予防と同様に、「手洗い」と「咳エチケット」が基本であるとされています。ご家庭でもこれまでどおり、お子様の体調管理にご配慮くださいますようお願いします。

【たてわり給食 2/25】

6年生を囲んで、たてわり班で会食をしました。





令和2年春季火災予防運動

ただ今、全国一斉に春の火災予防運動が 展開されています。

チョッとした油断から起きる恐ろしい火 災、お出かけ前、おやすみ前(終業時)に は、もう一度火の元を確かめましょう。